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Abstract (en)
The device has a polyhedral section (4) with rigid sides (5-8), positioned in a spring forming loop (3) of a fixation hook (1) to be stored and
displayed, of a covering element e.g. tile, where the section is obtained by arranging a flat blank. The side (7) is movable between a reduced
encumbrance position for positioning the section in the loop and a hook maintaining position. The movable side (7) is co-operated by a support
surface with a free edge of the side (8) that closes the section, for forming a non-deformable rigid polyhedron, in the maintaining position. An
independent claim is also included for a method for packaging a fixation hook of a covering element.

Abstract (fr)
L'invention concerne un dispositif pour le rangement et la présentation de crochets (1) de fixation d'éléments de couverture, chaque crochet (1) étant
formé de deux branches (2A, 2B) d'allure divergente issues d'une boucle (3) formant ressort et tendant au rapprochement des branches (2A, 2B)
lorsqu'elles sont sous tension. Ce dispositif est caractérisé en ce qu'il se présente sous forme d'un profilé (4) polyédrique à faces (5, 6, 7, 8) rigides,
positionnable dans la boucle (3) du ou des crochets (1) à ranger et à présenter, ce profilé (4) étant pourvu d'une face (7) mobile entre une position
de plus faible encombrement de positionnement du profilé (4) dans la boucle (3) desdits crochets (1) et une position, dite de maintien des crochets
(1), dans laquelle la face (7) mobile coopère par contact d'appui avec le bord libre d'une autre face, dite face (8) de fermeture du profilé (4), pour
former un polyèdre rigide.
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